

Home / [Ecopetrol](#) y Alcaldía de Riohacha abrieron las nuevas oficinas de Gestión del Riesgo de Desastres



LA GUAJIRA

Ecopetrol y Alcaldía de Riohacha abrieron las nuevas oficinas de Gestión del Riesgo de Desastres

abril 27, 2023 / Redacción

Gracias a la gestión de la administración distrital, la empresa [Ecopetrol](#) invirtió importantes recursos para remodelar y dotar estas instalaciones, ubicadas en la Carrera 7 # 14-68.

La Alcaldía de Riohacha y [Ecopetrol](#) abrieron las nuevas instalaciones de la oficina de Gestión del Riesgo de Desastre, luego de ser remodeladas y dotadas por esta empresa de energía, a través de su programa de responsabilidad social.

Más de 200 millones de pesos fueron ejecutados gracias al relacionamiento de la empresa con el gobierno local y a la oportuna gestión del alcalde José Ramiro Bermúdez Cotes.

En total fueron 183 millones de pesos invertidos en la remodelación de la infraestructura física, lo que incluyó cambios en las luminarias, mejoramiento de las baterías sanitarias, algunos muros, instalaciones eléctricas, entre otros. Además se realizó una dotación de mobiliario para las oficinas, por un total de 23 millones de pesos.

Oficinas de Gestión del Riesgo de Desastres

abril 27, 2023 / Redacción

Gracias a la gestión de la administración distrital, la empresa [Ecopetrol](#) invirtió importantes recursos para remodelar y dotar estas instalaciones, ubicadas en la Carrera 7 # 14-68.

La Alcaldía de Riohacha y [Ecopetrol](#) abrieron las nuevas instalaciones de la oficina de Gestión del Riesgo de Desastre, luego de ser remodeladas y dotadas por esta empresa de energía, a través de su programa de responsabilidad social.

Más de 200 millones de pesos fueron ejecutados gracias al relacionamiento de la empresa con el gobierno local y a la oportuna gestión del alcalde José Ramiro Bermúdez Cotes.

En total fueron 183 millones de pesos invertidos en la remodelación de la infraestructura física, lo que incluyó cambios en las luminarias, mejoramiento de las baterías sanitarias, algunos muros, instalaciones eléctricas, entre otros. Además se realizó una dotación de mobiliario para las oficinas, por un total de 23 millones de pesos.

Oficinas de Gestión del Riesgo de Desastres

abril 27, 2023 / Redacción

Gracias a la gestión de la administración distrital, la empresa [Ecopetrol](#) invirtió importantes recursos para remodelar y dotar estas instalaciones, ubicadas en la Carrera 7 # 14-68.

Caribe



ATLÁNTICO CARIBE

A falso policía que merodeaba sector bancario en Barranquilla lo delataron sus zapatos Crocs

abril 25, 2023 / Redacción

Últimas noticias

Cerrejón ha registrado 115 especies de árboles en el laboratorio de bosque seco tropical

[Ecopetrol](#) entrega obras menores de infraestructura en tres municipios de La Guajira

DNP y ENTerritorio intervendrán vías terciarias en cinco municipios del Sur de La Guajira

Nación



NACIÓN

ELN confirma que tiene secuestrado al ciudadano sueco renortado

DNP y ENTerritorio intervendrán vías terciarias en cinco municipios del Sur de La Guajira

Nación



NACIÓN

ELN confirma que tiene secuestrado al ciudadano sueco renortado

ATLÁNTICO CARIBE

A falso policía que merodeaba sector bancario en Barranquilla lo delataron sus zapatos Crocs

La Alcaldía de Riohacha y **Ecopetro** aperturaron las nuevas instalaciones de la oficina de Gestión del Riesgo de Desastre, luego de ser remodeladas y dotadas por esta empresa de energía, a través de su programa de responsabilidad social.

Más de 200 millones de pesos fueron ejecutados gracias al relacionamiento de la empresa con el gobierno local y a la oportuna gestión del alcalde José Ramiro Bermúdez Cotes.

En total fueron 183 millones de pesos invertidos en la remodelación de la infraestructura física, lo que incluyó cambios en las luminarias, mejoramiento de las baterías sanitarias, algunos muros, instalaciones eléctricas, entre otros. Además se realizó una dotación de mobiliario para las oficinas, por un total de 23 millones de pesos.



Cabe destacar que **Ecopetro** también entregó otras dos obras en los municipios de Manauare y Dibulla, para una inversión total de 807 millones de pesos en todo el departamento, que beneficiarán a más de 250 mil habitantes de los 3 municipios.

“Con estas obras y dotaciones contribuimos a cumplir las metas propuestas de la estrategia de **Ecopetro** en La Guajira para generar valor con sostenibilidad. Así apoyamos la educación de niños, niñas y jóvenes, la reactivación del empleo y el fortalecimiento institucional y comunitario”, explicó Nirith Toro Ballesteros, líder de entorno social de **Ecopetro** en el Caribe.



<p>Senador Alfredo Deluque impugnó fallo de tutela a favor del médico Luis Gómez Pimienta</p>	<p>Tres universidades se unen para desarrollar el segundo panel sobre salud mental</p>
---	--

mgid.com, 541193, DIRECT, d4c29acad76ce94f improvedigital.com, 1944, RESELLER inmobi.com, c2391dc8a51e420480044992fe6dc4d7, RESELLER, 83e75a7ae333ca9d pubmatic.com, 159035, RESELLER, 5d62403b186f2ace appnexus.com, 4052, RESELLER contextweb.com, 561998, RESELLER, 89ff185a4c4e857c yahoo.com, 55771, RESELLER, e1a5b5b6e3255540 ogury.com, e91052177a44df900ef9977b4b8314fe, RESELLER rubiconproject.com, 9655, RESELLER, 0bfd66d529a55807 pubmatic.com, 161673, RESELLER, 5d62403b186f2ace sovrrn.com, 349013, DIRECT, fafdf38b16bf6b2b lijit.com, 349013, DIRECT, fafdf38b16bf6b2b

EDICIÓN IMPRESA



Compartimos nuestra edición de hoy jueves 27 de abril del 2023.
 abril 27, 2023 / Diario del Norte



Compartimos nuestra edición de hoy miércoles 26 de abril del 2023.
 abril 26, 2023 / Diario del Norte



Esta es la edición del martes 25 de abril de 2023
 abril 25, 2023 / Redacción



Esta es la edición del lunes 24 de abril de 2023
 abril 24, 2023 / Diario del Norte

Elegir la categoría

